

Entregan subsidios por más de 2 mdp para viviendas en Guaymas

Escrito por comunicado

Miércoles 19 de Enero de 2011 11:37

Guaymas, 19 de enero de 2011.-Una inversión superior a los dos millones de pesos de parte del Gobierno Estatal fue ejercida por medio del Instituto de Vivienda del Estado de Sonora (INVES), para beneficiar a 105 familias del municipio de Guaymas.

Jesús Alfonso López López, Director General del INVES, explicó al entregar los subsidios que el objetivo del programa es apoyar a los trabajadores a ampliar su capacidad de compra hipotecaria y adquirir una vivienda económica.

“Estas acciones son una muestra de lo intenso que va a ser este año porque con la decisión del Gobernador y la aprobación de los legisladores del Gobierno del estado habremos de tener más eventos como este”, indicó.

Los beneficiarios de este programa son trabajadores que no cuentan con vivienda propia, y el monto total de la inversión estatal es de dos millones 105 mil 868 pesos; los subsidios pueden ser de hasta 57 mil 600 pesos por cada trabajador.

“Es una aportación que no tiene que pagar la gente, es un apoyo más del Nuevo Sonora, es un apoyo más del Gobernador Padrés, con estos dos millones de pesos aseguramos una inversión también muy buena aquí en Guaymas”, comentó el Director del INVES.

Para el año 2011, destacó López López, la instrucción del Gobernador Padrés es la misma: trabajar para mejorar las condiciones de vivienda de todos los sonorenses en la entidad. López López recordó que durante el año 2010 se realizó una inversión histórica de 30 millones de pesos en conjunto con la CONAVI, que con la aportación de la Federación sumó una inversión de 45 millones de pesos.

El Estado, continuó, seguirá trabajando en coordinación con la Federación para lograr más y mejores resultados para todos los sonorenses.

La entrega de subsidios estuvo encabezada por Jesús Alfonso López López, Director General del Instituto de Vivienda del Estado de Sonora (INVES) y César Adrián Lizárraga Hernández, Presidente Municipal de Guaymas.

Además de Aurora García de León Peñuñuri, Directora General de DEREEX; Tomás Antonio Hernández Tirado, beneficiario del programa y autoridades municipales y estatales.